

## Rektor Unimal Jalin Kerja Sama dengan PT Telkom Indonesia untuk Akses Bebas Kuota



Pimpinan Unimal memperlihatkan hasil penandatanganan kerja sama dengan PT Telkom Indonesia Tbk di Banda Aceh. Foto : Ist

**UNIMALNEWS | Banda Aceh** – Demi mengefektifkan peran informasi digital dan daring, Universitas Malikussaleh melaksanakan kerja sama dengan PT Telkom Indonesia Tbk di Banda Aceh, Senin (9/11/2020).

Penandatanganan kerja sama itu dilakukan oleh rektor Universitas Malikussaleh, Dr Ir Herman Fithra ASEAN Eng dan GM Witel Aceh PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk, Agung Tri Cahyono. Kerja sama ini dilakukan dengan Unimal karena Pemerintah telah menetapkan kebijakan proses belajar, bekerja dan beribadah dari rumah sehubungan dengan adanya kejadian luar biasa wabah Covid-19.

Oleh karena itu agar memfasilitasi kebijakan tersebut Telkom sebagai BUMN utama bidang telekomunikasi mengambil peran dalam menyediakan konektivitas untuk mendukung belajar jarak jauh agar masyarakat dapat belajar dan bekerja dari rumah secara efektif dengan produktivitas yang tetap terjaga. Unimal sebagai salah satu perguruan tinggi ternama di Aceh menjadi salah satu partner bagi PT Telkom dalam meningkatkan kemampuan belajar daring dengan adanya akses kuota, ungkap Agung.

Fasilitas yang disediakan ialah *free quota* untuk mengakses ke website Universitas Malikussaleh yang sudah terlampir melalui layanan IndiHome yang digunakan oleh mahasiswa Universitas Malikussaleh. Dengan kemudahan ini mahasiswa semakin terbantu dalam melakukan pembelajaran jarak jauh (PJJ). Menurut Rizal, Kepala UPT Puskom Unimal, hal itu bisa terjadi karena blok ip melalui layanan IndiHome itu digunakan oleh mahasiswa dan ini sudah cukup membantu di masa *learning from home* (LFH). “Bahkan di masa depan kita mengharapkan ada *fiber optic* di Bukit Indah yang ditanam, tidak yang tergantung di tiang kabel, sehingga semakin meminimalkan risiko putus atas rusak,” tambah Rizal.

Herman Fithra mengatakan bahwa kerja sama ini akan semakin mendekatkan Unimal sebagai kampus modern dengan penggunaan perangkat digital dan daring. “Apapun terobosan harus kita lakukan, karena perubahan memerlukan waktu, dan itu harus dipacu sejak detik ini,” ungkapnya.

Pada penandatanganan tersebut turut hadir bersama Rektor Unimal ialah Pembantu Rektor Bidang Kerja Sama, Dr Azhari; Kabag Keuangan dan Kepegawaian, Zulfikar; dan Kepala UPT Puskom, Rizal Tjut Adek.**[tkf]**

**Tanggal:** 09 November 2020

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Aceh](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),